

2018年10月29日

～1番人気のご当地ソフトクリームは、あのフレーバー！～ 「ソフトクリーム総選挙2018」結果発表！

J A F（一般社団法人日本自動車連盟）中部本部（本部長：山口真史）と株式会社リクルートライフスタイル（編集長：芝谷千恵子）と中日本エクシス株式会社（代表取締役社長：青山忠司）は、8月1日（水）～9月17日（月・祝）まで開催した「ソフトクリーム総選挙2018」の結果上位3位を発表いたします。

「ソフトクリーム総選挙2018」は、地元の食材などを使用したバリエーション豊かな38種類のご当地ソフトクリームを対象に、地方創生や自動車利用促進の一環として、中日本エクシス管内のサービスエリア、パーキングエリアで実施されました。WEBサイトからお気に入りのソフトクリームを選んで投票することによって順位を決定し、上位3位となる店舗には記念盾を贈呈しました。

J A F 中部本部では、今後も皆様に喜んでいただける企画を実施するとともに、多くの自動車ユーザーが、快適で楽しいカーライフを過ごせるよう努めてまいります。



■投票結果（投票総数730票）

第1位 NEOPASA静岡（下り）「静岡いちごソフトクリーム」（108票）

【お客様の声】

- ・味が濃厚で一度食べたら忘れられないソフトクリームでした。イチゴも甘酸っぱく、濃厚なソフトにベストマッチでした。また食べに行きたいです。（男性・25歳～29歳）
- ・イチゴの酸味がソフトクリームの甘さにマッチして、なめらかクリームがとても食べやすかった。（女性・50歳～54歳）

第2位 上郷SA（上り）「しゃちほこソフト」（46票）

第3位 掛川PA（下り）「掛川ジャージー牛乳ソフト、掛川茶ジャージーミックスソフト」（36票）

【報道機関からのお問合せ】

J A F 愛知支部事業課 担当：風岡（かざおか）

TEL：052-872-3867（平日9:00～17:30）

Mail：aichi-koho@jaf.or.jp